
常澄中学校だより「常に澄む」 平成３１年４月９日

「常に正しかれ」・「常に豊かなれ」・「常に気高かれ」 ＮＯ．１

新年度スタート 「新任式」「始業式」を行いました
８日（月）平成３１年度がスタートしました。進級

したばかりの新２年生と新３年生が顔を揃えました。

１０日（水）には第６２入学式が行われ，全校３３８

名全員が揃います。始業式前には，今年度赴任した教

職員の新任式を行いました。本年度は１２名の職員が

加わり，全職員３３名でスタートします。前任者同様，

ご支援を賜りますようお願いいたします。楽しく元気

な学校づくりに職員一丸となって取り組んでまいりま

す。保護者の皆様，地域の皆様のご支援・ご協力よろ

しくお願いいたします。

【新任者】
校 長 菊田 修 (筑西市立古里小より)

教 諭 原田 子(水戸市立千波中より)

教 諭 遠藤 龍郎(水戸市立第三中より)

教 諭 田村 恵子(那珂市立第四中より)

教 諭 安部 瞳 (新規採用)

教 諭 河江 栞里(新規採用)

教 諭 鈴木 夏海(新規採用)

講 師 柴田 僚 (新規採用)

講 師 木村 芳彦(水戸市立双葉台中より)

講 師 村山 想 (水戸市立石川中より)

非常勤講師 坂本 瞳 (新規採用)

養護助教諭 町井 彩華(水戸市立緑岡中より)

※ どうぞよろしくお願いいたします。

【生徒代表のことば】

２年生として
２年 澤幡 愛栞

１年間が終わり，今日から２年生としての生活が始まります。

私はこの春休みに１年間の反省をもとに，２年生としての目標を

立てました。

１つ目は，時間を守ることです。私は１年間，時間を意識した行動をする

ことができました。だから２年生でも変わらず，時間を守っていきたいです。

教科書授与

話を聞く態度が立派でした

新任の先生方



また，クラスのみんなに声をかけられるよう頑張りたいです。

２つ目は，学習面です。私は毎回，計画を立てずにワークを進めてしまっ

て，慌てて勉強をしテストに臨んでいました。今年こそは，自分の目標の点

数を取れるように頑張りたいです。そのためには，普段からマイスタも頑張

り，習ったことはその日のうちに復習をし苦手なところをなくしていきたい

です。また，テストで間違ったところをきちんと直し，次のテストで同じよ

うなことをくり返さないようにしたいです。 テスト前にはきちんと計画を立

て，余裕をもってテストに臨めるように努力していきたいです。

３つ目は，部活動です。いよいよ１年生が入ってきます。私たち２年生に

とっては初めて「先輩」という立場になります。今まで先輩方に教えてきて

もらったことを生かし，新１年生を引っ張っていけるよう頑張りたいです。

優しく，時には厳しく教え，後輩のお手本になれるような，

頼りになる先輩になりたいです。そして私たちバレーボール部は，みんなか

ら愛されるチームを目指して頑張ります。

この３つの目標を達成できるよう，今年は今まで以上に充実した１年間を

過ごしたいです。

これまでの反省と３年生の目標
３年 清水 康世

僕が２年生で一番成長したところは， 周りに流されないよう

になったところです。

１年生の時は，楽な方に流されてばかりで勉強や部活動に真剣

に取り組むことができませんでしたが，２年生になって周りに流されること

なく真剣に取り組むことができるようになりました。

そうできるようになったのは，理由があります。それは，毎日のトレーニ

ングです。

僕は２年生になってから毎日走ったり，筋トレなどトレーニングをしまし

た。一見なにも関係なさそうに思いますが，トレーニングをすることで体だ

けではなく心も鍛えられるようになりました。心が鍛えられ精神的にも強く

なり，周りに流されないようになりました。掃除や提出物なども，１年生の

時と比べてできるようになりました。しかし，まだ完璧にできているわけで

はないので，今年は徹底してできるようにしたいです。

３年生は，総体や高校受験などがあります。総体では県大会出場というチ

ームの目標があります。目標を達成するには，毎日の練習や学校生活を考え，

本番で自信をもってプレーできるような練習，そして学校生活を送りたいと

思います。

高校受験では，今までがんばってきたものを発揮できるように，３年生で

は気を抜かずに計画的に受験勉強を進めていきたいと思います。

３年生は今までがんばってきたものを発揮する年です。部活動，高校受験

とも自分の力を発揮できるようにしたいです。


